
     

An den 

Stadtverordnetenvorsteher 

Dr. Harald Schöning

Anfrage der Frak�on Bündnis 90/Die Grünen

zur kommenden Stadtverordnetensitzung 

12. September 2019

Umsetzung und Pflege der städtischen Ausgleichs- und
Ersatzmaßnahmen für Eingriffe in Natur und Landschaft

Die Eingriffs-Ausgleichs-Regelung ist eines der wichtigsten Instrumente zur Durchsetzung
von Belangen des Naturschutzes in Deutschland. Durch sie sollen die negativen 
Auswirkungen von Eingriffen in die Natur vermieden und minimiert werden. Nicht 
vermeidbare Eingriffe sind durch Maßnahmen für den Naturschutz zu kompensieren.

Dazu fragen wir:
 

1. Sind alle, (Zeitraum seit Fertigstellung des FIEGE Logistikzentrums) in der 
Vergangenheit festgelegten Ausgleichs -und Ersatzmaßnahmen mit der Ausführung 
des Eingriffs (Umsetzung der Planung) umgesetzt worden?

2. Falls nein, welche Maßnahmen wurden nicht durchgeführt und welche Gründe gab es
dafür?

3. Gibt es darüber hinaus noch ältere Maßnahmen, die noch nicht umgesetzt wurden?

4. Welche Auswirkungen hatte dies auf das städtische Ökopunkte-Konto?
Wie ist der aktuelle Stand?

5. Wie werden die umgesetzten Maßnahmen überwacht (Pflege- und 
Unterhaltungsmaßnahmen)?

Für die Fraktion

Dr. Helena Schwaßmann
Barbara Roos
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